

La Opinión

SEMANARIO INDEPENDIENTE

DEDICADO A LOS ASUNTOS MINEROS Y LOCALES

DIRECTOR: SERAFIN CAMPOY CAMPOY

Nuestro propósito

DOS PALABRAS

No traemos pretensiones de regeneradores; pero sí el firme propósito de decir la verdad en todo caso.

A la vista de todos está el abandono en que los Gobiernos, así liberales como conservadores, tienen á esta región, en orden al desarrollo de sus intereses materiales; y protestar á toda hora contra semejante proceder, y pedir siempre que la ocasión y la necesidad ó la conveniencia lo demanden, que los deseos, las aspiraciones y las necesidades de esta comarca se satisfagan, será constantemente uno de los objetos preferentes de nuestra atención.

Sin desconocer la angustiosa situación económica de nuestro Municipio es, sin embargo, innegable, que este puede hacer no pocas reformas en beneficio de la ciudad en que vivimos, solo con que nuestros ediles tengan algunas iniciativas y propósitos firmes de cumplir con su deber; y ayudarles, en cuanto nuestras débiles fuerzas lo permitan, ora con nuestros aplausos, ora con nuestra crítica, á la realización de esas mejoras y de todas aquellas que en bien de Cuevas pudieran redundar, será el otro de los dos objetos preferentes que han de ocupar nuestra pluma.

Pero no es solo el Estado y el Municipio los que pueden y deben llamar la atención pública para hacerlos objeto por sus actos del aplauso ó de la censura de la opinión: hay, además, otros organismos, otras entidades y hasta ciertas personas, que por su importancia, por su significación y sus valimientos, están obligados á procurar el bien del país en que viven; y á prestar á estas personalidades, Corporaciones y organismos el concurso, modesto pero sincero, de nuestros elogios cuando lo merezcan, ó evitar con nuestras censuras, en cuanto nos fuese dable, la realización ó repetición de aquello que la opinión pública estimare con razon digno de censura y que por aquellos organismos ó entidades pretendiese realizarse, dedicásemos también nuestra atención y nuestros trabajos.

Y también la industria minera, fuente principal, por no decir única, de la riqueza y del bienestar de este país, merecerá como es debido llamar nuestra atención, solicitando para aquella la protección y el amparo

que industria tan importante reclama é intereses tan sagrados exigen.

Tal es, dicho en dos palabras, el objeto y el fin con que venimos.

Lo reducido del espacio de que disponemos no nos permite ser mas explícitos: el tiempo y nuestra conducta se encargará de llenar los vacíos que por aquella razón nos vemos precisados á dejar hoy en nuestro trabajo.

La Redaccion.

ANGELICAL

No me encantan tus ojos con ser tan bellos
Ni sus dulces miradas, ni sus destellos.
Lo que en ti más adoro, no es alma mía
Esa beldad fingida que el tiempo enfria.
Si no tu alma tan pura, que en raudo vuelo
Dios parece que al mundo mandó del cielo.

.....Martinez Sotomayor.

INSTANTÁNEA

La situación de angustia en que se encuentra sumido el obrero de Sierra Almagrera; los esfuerzos heroicos que se ve precisado á realizar el que á su cargo tiene el laboreo de alguna pertenencia minera en el distrito; la agonía de estos, que con valentia admirable esperan el tansoñado día de la recompensa á las estrechecas en su vida privada, de su abnegación en la lucha; la noble y cristiana resignación de aquellos ante el hogar sin lumbre, la falta de ocupación para sus fuertes brazos; la incógnita, que no se desvanece ni al paso de los meses, ni de los años, de ese gran problema en que grandes y chicos, ignorantes y doctos, obreros de la inteligencia ó de los brazos y anti-guos capitalistas, todos nos hallamos interesados, siendo, de tan vital empresa, como grandes accionistas por propio derecho: cuanto se halla envuelto en la

atmósfera triste del hoy, que solo deja marcar, allá en las lejanías del mañana, como una pequeña claridad con tintos de rosa; cuanto perciben nuestros ojos ó aturde nuestro cerebro, debe ser tratado y estudiado, pero tratado sin rodeos, sin ficciones, sin egoismos ruines y bastardos, con la valentia del soldado de la verdad, que hace del deber una profesión y de la honradez su esendo. Solo aprovechando las enseñanzas de la historia, y aunando nuestros esfuerzos para el bien de todos, resurgirá esa luz que, allá en los años de nuestros padres, iluminó la vida de Cuevas; esta, si despierta al bien y al trabajo, volverá á ser grande.

P. ABELLÁN MARQUEZ.

ADVERTENCIA

Rogamos á aquellos que no quieran suscribirse á nuestro semanario, lo devuelvan á esta Redaccion (Observación 1) antes del día 15 del presente mes, pues de lo contrario lo anotaremos como suscriptores.

¿ nuestros colegas

No se nos ocultan las dificultades que hemos de encontrar, ni los obstáculos que tendremos que vencer, antes de dar cima á la penosa misión que nos hemos impuesto. Mucho, quizá, será nuestro atrevimiento al reclamar en la gran hueste de la prensa un puesto que, aunque modesto, nos permita en la medida de nues-